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ATA NÚvrnno 07 (sETE) DA sESSÃo oRDrNÁRrA DA cÂnnlru MUNrcrpAL DE
MORRINITOS, DA SESSÃO T,ECISLATM DE 2025 (DOrS MrL E VINTE E CINCO),
DA LEGISLATURA DE 2025 (DOIS MrL E VINTE E CINCO) A 2028 (DOIS MIL E
VINTE E OITO). Às 19h00 do dia 07 (sete) do mês de fevereiro de 2025,no Plenário Raimundo
Ozair Menezes, neste município de Morrinhos, Estado do Ceará, reuniram-se os vereadores e

vereadoras: 1. JosÉ EDSON DE LrRA; 2. MARCOS Ai\tTÔNIo rErxErRA
MAGALHÃrs; 3. JosÉ ILToN Dos sANlros; a. MÁRCro cLEI MARANHÃo; s.
AUGUSTO CÉZAR DE BARROS; 6. ELOIRLES REGTNA FARTAS DE SOUZA ROCHA;
7. JOSÉ MN ARAUJO; 8. KARLA CIELy GALVÃO DE ANDRADE; 9. CARLOS
ALBERTO DE VASCONCELOS; 10. TÉRLrA MARIA OLTVEIRA LEORNE e 11.
NAFTALI NERÍ GOMES. O Senhor Presidente declarou abertaa Sessão e, em conformidade
com o Art. 127 do Regimento Interno, solicitou ao vereador JOSÉ ILTON DOS SAI\TOS que
realizasse a chamada nominal dos parlamentares presentes. PEQUENO EXPEDIENTE: O
Senhor Presidente submeteu à votação a dispensa da leitura e consequente aprovaçáo da Ata n"

), referente à sessão ordinária do dia 24 dejaneiro de 2A25. A ala foi APROVADA por06
Em seguida, solicitou que o secretário realizasse a leitura das correspondências

e recebidas, sendo mencionada a expedição dos Oficios n" 1912025,2112025,2212025,
como o recebimento de oficios referentes aos balancetes e documentos mensais de todas as

relativos ao mês de dezembro de 2024. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor
Presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei Legislativo n" 0412025, que "Institui o Programa

de Prevenção e Conscientização contra o Àlcoolismo e instituí a Semana Municipal
de Luta contra o Alcoolismo", de iniciativa do vereador MARCOS ANTÔNIO TEIXEIRA
MAGALHÃES. Em seguida, o Seúor Presidente solicitou a leitura da Indicação n" 15t2025, de
autoria do vereador NAFTALI NERÍ GOMES, que foi discutida e APROVADA por
unanimidade. Logo após, foram lidas as Indicações n' 18/2025 e 2012025, de autoria dos
veTeadoTes MARCOS ANTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES e JOSÉ ILTON DOS
SA|ITOS, sendo ambas APROVADAS por unanimidade. Na sequência, foi lida a Indicação n"
1912025, de autoria do vereador MARCOS ANTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES, que
também foi discutida e APROVADA por unanimidade. ORDEM DO DIA: Não havendo
matérias a serem deliberadas, o Senhor Presidente dbu início às CONSIDERAÇÕES FINAIS.
A vereadora NENÉM DO ELOI registrou nota de pesar pelo falecimento de um amigo e também
celebrou aniversários de amigos e de seu filho. A vereadora CIELY GALVÃO cumprimentou
os presentes e registrou nota de pesar pelo falecimento de um amigo. A vereadora fÉruIÁ.
LEORNE cumprimentou os presentes e amigos, registrou nota de pesar pelo falecimento de um
amigo e celebrou aniversários de amigos. O vereador CARLOS VASCONCELOS destacou que
o povo de Morrinhos espera que esta Casa leve essa sessão como modelo, pois foi marcada por
discussões saudáveis, sem ataques pessoais. Registrou nota de pesar pelo falecimento de um
amigo e celebrou aniversários de amigos e familiares. O vereador wIÁRCIO MARANHÃO
saudou a todos os presentes e internagtas, registrou nota de pesar pelo falecimento de um amigo
e celebrou aniversarios de amigos e familiares. O vereador NAFTALI GOMES saudou a todos
os presentes, registrou nota de pesar pelo de um amigo e celebrou aniversários de
amigos e familiares. O vereador IVAFI ARA
pesar pelo falecimento de um amigo e cele

saudou a todos os presentes, registrou nota de
aniversários de amigos. O vereador ILTON

LIRASANTOS saudou a todos os presentes e comentou que, após o Presidçnte
assumir, está sendo promovido o fim da "guerra" que existia. Registrou
falecimento de um amigo e celebrou aniversários de amigos e familiares.
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O vereador MARCOS MAGAf,ffÃfS saudou a todos os presentes, registrou nota de pesar pelo
falecimento de um amigo e celebrou aniversários de amigos e familiares. Parabenizou o atual
Secretiírio de Agricultura pelo bom desempenho à frente da secretaria. O vereador EDSON DE
LIRA (TOM DA CAIINANA) saudou a todos os presentes, registrou nota de pesar pelo
falecimento de um amigo e celebrou aniversiários de amigos e familiares. Não havendo mais nada
atratar, o Senhor Presidente convidou a todos paruapróxima sessão, a ser realizada no dia2l de

fevereiro de 2025, e determinou que esta Ata fosse lavrada. Após lida e aprovada, foi assinada
por mim, José llton dos Santos, quc a secretariei, pelo Senhor José Edson de Lira, que a
presidiu, e rubricada pelos vereadores nela presentes.
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